

Vos questions / nos réponses

Jeux

Par [Tress](#) Postée le 01/08/2024 14:07

Bonjour, Cela fais 3 ans que mon conjoint et accro au jeux ou il y'a des mensonge pour jouet des enorme dettes... je les quitter a plusieurs reprise pour cest chose la rien ne change nous vivont plus nous survivont clairement je n'en peut plus a peine de l'argent sa joue tout mais vraiment tout... que dois-je faire ??? :(

Mise en ligne le 01/08/2024

Bonjour,

Nous comprenons tout à fait que cette situation soit très difficile pour vous en tant qu'entourage d'un joueur excessif.

Certaines personnes qui sont prises dans un mécanisme d'addiction au jeu peuvent perdre le contrôle et ne pas parvenir à s'abstenir de jouer. Autrement dit, c'est un fonctionnement qui échappe à leur volonté.

Il de fait parfois nécessaire pour ces personnes de pouvoir se tourner vers une aide extérieure auprès de professionnels du champ de l'addictologie. Il existe en effet, des services spécialisés qui peuvent aider le joueur à modifier leur comportement de jeu et qui leur proposent également du soutien psychologique. Chez beaucoup de joueurs, l'origine d'une addiction peut s'ancrer dans un mal-être passager ou plus profond.

Nous vous proposons en bas de réponse un lien qui pourra peut-être vous aider à dialoguer avec lui sur ce sujet et lui proposer de s'orienter vers un soutien de professionnels.

Les lieux qui proposent cette aide sont des Centres de Soin d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA). L'accueil individuel est gratuit et confidentiel. L'équipe est composée de médecin addictologue, psychologue, infirmier...

S'il ne sent pas prêt pour une telle aide, il vous est également possible de les solliciter en tant qu'entourage pour être soutenue et conseillée dans vos difficultés. En effet, ces professionnels connaissent bien le sentiment de se sentir démunie et l'inquiétude que peuvent traverser les proches d'un joueur.

Si cette démarche vous paraît adaptée à votre situation, vous trouverez en bas de réponse des coordonnées de CSAPA dans le périmètre géographique que vous nous avez indiqué.

Si vous souhaitez échanger davantage sur votre situation, n'hésitez pas à contacter un de nos écoutants. Nous sommes accessibles 7J/7J, par téléphone au 09 74 75 13 13 de 8h à 2H du matin (appel anonyme et non surtaxé) ou par le chat de notre site Joueurs Info Service du lundi au vendredi de 14H à minuit et le samedi et le dimanche de 14H à 20H.

Bien cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suiv

CSAPA - Unité de Prise en charge des Addictions

64, avenue du Professeur Leriche
67504 HAGUENAU

Tél : 03 88 06 35 01

Site web : www.ch-haguenau.fr

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h. Possibilité de laisser ses coordonnées sur un répondeur.

Accueil du public : Sur rendez-vous du lundi au vendredi de 8h30 à 18h30. Permanence infirmière sans rendez-vous le jeudi de 9h à 11h30..

Consultat° jeunes consommateurs : Du lundi au vendredi de 8h30 à 18h30.

[Voir la fiche détaillée](#)

En savoir plus :

- [Ouvrir le dialogue pour mieux se comprendre](#)